

Wallfahrt „Auf neuen Wegen“

Wegen der unvorhersehbaren pandemischen Lage im Sommer und Herbst haben wir uns entschieden, auch dieses Jahr wieder eine Wallfahrt mit eigener Anreise in der näheren Umgebung anzubieten. Der geplante Kercheweg in Bad Camberg befindet sich leider immer noch in der Warteschleife.



Wir haben erneut einen außergewöhnlichen Weg in unserer bayrischen Nachbarschaft gefunden.

Obwohl nur 27 km mit dem Auto von Hausen entfernt, tauchen wir dort in eine für unsere Gefilde wilde Landschaft ein. Wir begegnen Hohlwegen, Grotten, Schluchten, Einfallgräben und Fuchslöchern.

Wir wollen uns dieses Jahr auf die „**Wallfahrt zum Rauhen Wind**“ in **Alzenau** begeben und werden **ca. 10 km** gemeinsam pilgern. Ungefähr **230 Höhenmeter** müssen auf diesem Weg bewältigt werden.

Der Rundweg führt uns auf größtenteils festen Wegen, aber auch auf kleinen abenteuerlichen Pfaden zu der Wallfahrtskirche „Maria zum Rauhen Wind“, in der wir zum Abschluss einen gemeinsamen Gottesdienst feiern wollen.

Der Pilgerweg lädt ein, neue Wege zu Gott, zueinander und zu sich selbst zu finden. Mit verschiedenen Impulsen auf dem Weg, Zeiten der Stille, durch gemeinsames Beten und Singen und Zeit für Gespräche wird dies ermöglicht.



„Auf neuen Wegen“ - Unter diesem Leitwort laden wir herzlich zur Pfarrwallfahrt dieses Jahr in die nordwestlichste Stadt Bayerns, direkt an der hessischen Grenze ein. Wir freuen uns auf alle, die sich mit uns gemeinsam auf den Weg machen.



Wallfahrt „Auf neuen Wegen“ am 24. September 2022

Beginn: 13 Uhr

Treffpunkt: Parkplatz am Friedhof, Achslandweg, 63755

Alzenau-Kälberau

Ende: ca. 19 Uhr

Kosten: 0 Euro, aber etwas Geld mitzunehmen ist von Vorteil!

Anmeldung ab sofort: telefonisch im Pfarrbüro unter 06104/98460

oder per Mail: pfarrbuero@st-josef-hausen.de

Wer eine Mitfahrgelegenheit benötigt, kann dies bei der Anmeldung angeben.

Für das Pfarrwallfahrtsteam 2022

Markus Buhro